

Richtlinien für die Grillbenutzung

Die Grillnutzung ist mindestens 1. Woche vor dem Mieten anzumelden.

Nach der Benutzung ist der Grill stets so zu hinterlassen, dass die nachfolgenden Grillmieter diesen einwandfrei nutzen können. Die Umgebung gehört ebenfalls zum Grill und ist sauber zu hinterlassen.

Falls dieses nicht der Fall ist, wird dem Benutzer die Reinigung des Grills in Rechnung gestellt!!

Grillutensilien gehören zum Grill und werden ebenfalls bei Regelverstoß in Rechnung gestellt.

Kohle, welche noch gut erhalten ist, kann für die nachhaltige Nutzung hinterlassen werden.

Bei Problemen oder Fragen gerne an den Grilltutor Lennard wenden:
015732593638

Grill Usage Guidelines

The use of the grill must be registered at least 1 week before renting.

After use, the grill must always be left in such a way that the following grill tenants can use it properly. The surrounding area also belongs to the barbecue and must be left clean.

If this is not the case, the user will be charged for cleaning the grill!!

Barbecue utensils are part of the barbecue and will also be charged if the rules are broken.

Coal that is still in good condition can be left for sustainable use.

If you have any problems or questions, please contact the grill tutor Lennard:
015732593638